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Alain Le Blanc, journaliste à  La Dépêche du Midi, dans un article du 30 mai 1967, 
dresse un bilan assez négatif sur l’avenir du château de Rennes. Pour envisager son sauvetage, 
selon  lui,  tous  les  marqueurs  sont  au  plus  bas :  ni  le  propriétaire  Henri  Fatin,  ni  la 
municipalité ne disposent des fonds nécessaires à un tel projet. De plus, le château n’étant pas 
classé aux Monuments Historiques, aucune subvention n’est à attendre des pouvoirs publics. 
Il est alors heureux aujourd’hui que le temps n’ait pas encore donné raison aux prévisions 
pessimistes  du  journaliste  qui  ne  voyait,  à  moyen  terme,  pour  l’impressionnante  bâtisse, 
qu’une disparition ne laissant que quelques ruines fantômes qui témoigneraient de son passé.
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